

**Rochetaillée-sur-Saône •**  
**Ce samedi, venez faire un tour à bord de voitures mythiques au musée Henri-Malartre**



Il sera possible d'embarquer à bord de la Citroën SM de 1971. Photo Musée de l'automobile Henri Malartre

La saison 5 de l'animation *Ça roule* est de retour, ce samedi, au musée de l'automobile Henri-Malartre.

Parmi la centaine de véhicules visibles dans le château et dans le hall Gordini, trois seront de sortie dans le parc et il sera même possible d'embarquer à bord de ces voitures mythiques. Il sera ainsi possible de faire un tour dans une Citroën SM de 1971, une Citroën 2CV AZ de 1954, ainsi qu'une Ford T de 1910. Il est recommandé de réserver sa place pour être sûr de pouvoir s'installer sur le siège passager.

*Ça roule*, ce samedi 2 mars, de 10 h 30 à 15 heures, au musée de l'automobile Henri-Malartre (645, rue du Musée, à Rochetaillée-sur-Saône).

Tarif à partir de 5 € (3 € tarif réduit). Durée d'une quinzaine de minutes.

Animation annulée en cas de mauvais temps. Plus de renseignements au 0478221880 ou [www.musee-malartrie.com](http://www.musee-malartrie.com).

#### **Neuville-sur-Saône •** **Salon des vins** **du Lions club ce week-end**

Le Salon des vins du Lions club Neuville/Val de Saône aura lieu samedi et dimanche prochains (2 et 3 mars) à l'Espace Jean-Vilar.

Une 30<sup>e</sup> édition pour 69 exposants regroupant œnologie et gastronomie. Et des bénéfices en faveur des œuvres sociales de ce club service.

30<sup>e</sup> salon des vins, Espace Jean-Vilar, place Charles-de-Gaulle, samedi 2 mars de 10 heures à 19 heures et dimanche 3 mars de 10 à 18 heures. PAF : 5 euros.

6924-VI

#### **Saint-Germain-au-Mont-d'Or**

## Les mineurs isolés vont bientôt quitter leur château au domaine des Quatre Vents



De gauche à droite : Zohra Khalidi, directrice de la structure, Marion Bourgain, cheffe de service, Nicolas Hermouet, directeur général de Capso et Sami Tawil, chef de service. Photo M. M.

À contrecœur, l'association Capso, qui gère l'accueil de la vingtaine de mineurs isolés depuis décembre 2022 au domaine des Quatre vents, va devoir rendre les clés du château. Le bilan de cette expérience à cet endroit s'avère très positif.

**L**a grande maison bourgeoise, nichée au cœur d'un parc de 5 000 m<sup>2</sup> aux arbres centenaires, bruisse de voix d'enfants. Et ce n'est pas nouveau.

La vocation du lieu, à Saint-Germain-au-Mont-d'Or a toujours été d'accueillir des jeunes en difficulté. Longtemps occupée par l'association départementale d'aide à l'enfance et à l'adolescence du Rhône (ADAE-AR), elle héberge, depuis décembre 2022, une vingtaine de mineurs isolés, placés par l'Aide sociale à l'enfance (ASE) avec le soutien de la Métropole. L'association Capso gère le lieu.

Mais cet accueil est temporaire, limité à 18 mois, car un projet de logements intergénérationnels doit voir le jour. L'occupa-

tion des lieux ne peut aller au-delà du 1er juin. Ce qui inquiète la directrice du foyer et le directeur général de Capso.

#### « Les habitants ont participé à la vie de la maison »

« C'est la première fois de ma carrière que je vois autant d'implication de la population dans le dispositif, insiste Nicolas Hermouet, directeur général de Capso. La municipalité a été exemplaire car elle est parvenue à faire tomber les représentations des citoyens qui sont venus nous participer à la vie de la maison et à l'amélioration de la vie des enfants. Par conséquent, on n'a pas eu de problème »,

La directrice de la structure, Zohra Khalidi, illustre les propos de son responsable : « Quatre habitants, professeurs retraités, viennent donner des cours bénévolement aux jeunes en réorientation, que l'on ne peut pas inscrire à l'école. On avait besoin de vélos, la mairie a lancé un appel aux dons et on a eu une quinzaine de vélos ». C'est un système de donnant-

« L'inclusion doit être en interaction avec son territoire et les gens qui l'habitent. »

Nicolas Hermouet, directeur

donnant car les jeunes rendent des services citoyens. La mairie sollicite l'association qui envoie les jeunes pour donner un coup de main dans de menus travaux.

« Aujourd'hui, ils veulent acheter une PlayStation, on leur a proposé de faire une activité. La mairie nous a autorisés à avoir un stand sur le marché : les jeunes vendront des gâteaux qu'ils auront confectionnés pour réunir l'argent nécessaire à leur projet ».

#### Partir mais rester dans la commune ?

« L'inclusion doit être en interaction avec son territoire et les gens qui l'habitent, reprend le directeur. Ce sont de vraies mesures de prévention de l'indécence et des radicalités : ça démontre que quand on fait bien les choses, on n'a pas besoin

d'avoir des positions radicales, voire xénophobes, qu'on a vécues par ailleurs, à Capso ».

Après le 1er juin, que vont devenir les enfants et leurs éducateurs ? Les échanges sont engagés avec la Métropole.

L'idée du directeur serait de ne pas quitter ce territoire « super pour les gamins car même ceux qui vivaient dans la rue et pouvaient se livrer à des vols pour survivre, dans cet environnement, ils ont une forme de reconnaissance, ils ne sont plus uniquement des étrangers trichant sur leur majorité. Et nos professionnels sont moins en difficulté que dans d'autres dispositifs ». Même s'il doit installer ses protégés dans des containers ou sur des péniches... Réponse dans les prochains mois.

• M. M.

|| ALERTE INFO ||

Vous êtes témoin d'un événement, vous avez une info ?

contactez le

**0 800 07 68 43**

Service & appel gratuits

ou par mail à [LPRFILROUGE@leprogres.fr](mailto:LPRFILROUGE@leprogres.fr)

403340400

**Venez découvrir NOTRE palette de végétaux**

**LES PRINTANIÈRES**  
**Du 15 au 18 mars**  
**REMISES EXCEPTIONNELLES**  
**sur les végétaux\***

\*non cumulable avec les remises déjà existantes  
 9h/18h non-stop

**2050, route des Chères MORANCE**  
**Tél. 04 78 47 35 28**  
[detail@pepinieres-rey.com](mailto:detail@pepinieres-rey.com) • [www.pepinieres-rey.com](http://www.pepinieres-rey.com)